

Antrag Nr. 12-O-01-0026
CDU

Betreff:

Ampelschaltung Moritzstraße und Oranienstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Zwar bemüht sich der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um die Installierung von stationären Geschwindigkeitsmessanlagen in der Moritzstraße und der Oranienstraße. Gleichzeitig wird seitens des Dezernates darauf hingewiesen, dass die Erfolgsaussichten sehr gering seien. Deshalb bittet der Ortsbeirat den Magistrat nochmals, die Fußgängerampeln in beiden Straße auch nachts angeschaltet zu lassen, damit die vielfach stattfindenden, verkehrsgefährdenden Geschwindigkeitsüberschreitungen auch in den Nachtstunden eingedämmt werden.

Wiesbaden, 23.04.2012